

Im Kurort fit werden für Olympia

FUSSBALL Die Frauennationalmannschaft bereitet sich in Bad Gögging auf die Olympischen Spiele vor. Die Mannschaft wohnt sechs Tage im The Monarch.

VON JOCHEN DANNENBERG

BAD GÖGGING. Deutschlands Fußballfrauen entdecken den Charme Niederbayerns: In der ländlichen Idylle des Kurortes Bad Gögging wollen sich die Frauen in aller Ruhe auf die Olympischen Spiele vorbereiten. Wie auch immer die Teilnahme an den Spielen in Brasilien ausgeht, einer jubelt schon jetzt – Michael Lopacki, General Manager des Vier-Sterne-plus-Hotels The Monarch. In seinem Haus werden die Fußballerinnen fast eine Woche lang wohnen.

„Wir freuen uns“, sagt Lopacki. Der Besuch der deutschen Nationalmannschaft sei eine Ehre für das Monarch und seine Mitarbeiter. „Der Aufenthalt der Frauen ist für uns ein Highlight.“ Voraussichtlich kommt die Mannschaft mit Bundestrainerin Silvia Neid am 10. Juli im Kurort an, um dann sechs Tage hier zu verbringen. „Als Trainingsanlage stehen unsere Plätze zur Verfügung“, sagt Renate Pötzl, Geschäftsführerin des 900 Mitglieder starken TSV Neustadt.

Kontakt seit mehreren Jahren

Dass die Anlage im nur wenige Kilometer entfernten Neustadt für das Training der Nationalmannschaft ausgewählt wurde, ist kein Zufall. Der Verein und das Hotel The Monarch pflegen seit mehreren Jahren die Zusammenarbeit. Deshalb kann sich der TSV in diesem Jahr auf weitere Spitzenmannschaften einrichten. In dem Bad Gögging Vier-Sterne-plus-Hotel werden unter anderem noch der Hatta Club Dubai, FK Dynamo Moskau und aus China die Frauenmannschaft des Shandong Provincial Soccer Teams erwartet. Gewissermaßen „aus der Nachbarschaft“ wird ferner mit dem SSV Jahn Regensburg gerechnet. Auch der Kontakt zum SSV Jahn dauert bereits mehrere Jahre an. Einst war der damalige Jahn-Coach Mario Basler Dauergast in dem Bad Gögginger Hotel.

Über den „heißen Draht“ zum DFB verrät General Manager Michael Lopacki:

Nationaltrainerin Silvia Neid macht mit ihrer Truppe Station in Bad Gögging

„Wir arbeiten seit Jahren sehr fruchtbar mit dem DFB zusammen. Das geschieht äußerst professionell und stellt eine gesunde Kooperation dar.“ Deshalb weiß Lopacki auch, was der DFB an dem Quartier im niederbayerischen Kurort schätzt. „Man liebt einerseits die Ruhe, das Klima und die Abgeschiedenheit. Andererseits schätzen Sportler, Trainer, Betreuer und Funktionäre die professionelle Gastfreundschaft des Hauses.“ Was „professionell“ bedeutet, ist für die Mannschaft des Hotels tägliche Praxis. Egal ob jemand kurzfristig einen vielleicht ausgefallenen Wunsch hat – der Wunsch wird erfüllt. Das ist vor allem auch bei den Mannschaften aus „Middle East“, den arabischen Staaten, ein Pluspunkt.

Eine tolle Werbung

Freude über die Wahl des DFB von Bad Gögging als Ort des Trainingslagers der Frauennationalmannschaft herrscht unterdessen auch in der Tourist-Information des Kurortes. „Das finde ich klasse, das ist eine tolle Werbung für den Kurort“, freut sich Astrid Rundler, Leiterin der Touris-Info, gegenüber unserer Zeitung. Und weil ihre Einrichtung von einer reinen Frauenmannschaft betrieben wird, schob sie hinterher: „Das Frauen-Power-Team der Tourist-Information freut sich, ein anderes Frauen-Power-Team begrüßen zu dürfen.“ Wobei Astrid Rundler im übrigen betont, dass man sich natürlich über jede Fußballmannschaft in Bad Gögging freue.

Der Aufenthalt der DFB-Frauen in Bad Gögging ist Teil der Vorbereitung auf die Olympischen Spiele in Rio. Vier Vorbereitungslehrgänge sind geplant, der erste vom 20. bis 28. Juni in Grassau am Chiemsee, der zweite vom 3. bis 8. Juli in Barsinghausen. Lehrgang Nummer drei findet im niederbayerischen Kurort statt. Die abschließende Vorbereitungseinheit ist für 18. bis 23. Juli angesetzt. Dabei soll am 22. Juli (ab 18 Uhr) ein Länderspiel in Paderborn stattfinden.

Auch Andy Köpke zu Gast

In Bad Gögging waren bereits der Hamburger SV, Mainz 05 sowie die Nationalmannschaft der Ukraine und der Türkei zu Gast. Auch die U21 des DFB war des öfteren in Bad Gögging. In diesem und im vorigen Jahr hielt DFB-Bundes-Torwarttrainer Andreas Köpke Lehrgänge für Torhüter im Kurort ab.



Werden die Frauen der DFB-Nationalmannschaft auch in Brasilien so jubeln können?
Foto: dpa



The Monarch Hotel Bad Gögging

Foto: Wolfram Schmidt

VOM 27 JULI BIS 3. AUGUST

► **Olympia:** Am 27. Juli geht es für die Frauen-Nationalmannschaft nach Rio de Janeiro. Das Fußballturnier der Frauen beginnt am 3. August, das Finale ist am 19. August. Spätestens dann endet die Ära von Silvia Neid als Bundestrainerin, im besten Fall endet sie golden.

► **Nachfolge:** Nach dem Spiel ist vor dem Spiel, nach Neid ist Jones. Nach den Olympischen Spielen übernimmt Steffi Jones den Posten der Bundestrainerin. Der erste Lehrgang mit der neuen Chefin und zwei EM-Qualifikationsspielen fällt in den September.